

# InternationalMedia

SENIN 29 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRABOWO HADIRI MAJELIS RASULULLAH

Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto (tengah) menyampaikan sambutan saat menghadiri kegiatan Majelis Rasulullah di Pancoran, Jakarta Selatan Minggu (28/5). Pada kegiatan tersebut Prabowo bersilaturahmi dengan jamaah Majelis Rasulullah dan mengikuti Haul Akbar ke-10 Sulthonul Qulub Alhabib Munzir Almusawa.

# MK Bakal Putuskan Pileg 2024 Kembali Mencoblos Gambar Partai?

Prof. Denny mengaku dapat informasi bahwa MK bakal memutuskan Pemilu Legislatif 2024 kembali ke sistem lama, coblos gambar partai.

**JAKARTA (IM)** - Mantan Wakil Menteri Hukum dan HAM (Wamenkumham) Denny Indrayana mengaku mendapatkan informasi bahwa Mahkamah

Konstitusi (MK) akan memutuskan sistem pemilu legislatif (pileg) kembali ke sistem proporsional tertutup atau coblos partai. Denny menyebut saat

memutuskan diwarnai perbedaan pendapat atau dissenting opinion di MK.

"Pagi ini saya mendapatkan informasi penting. MK akan memutuskan pemilu legislatif kembali ke sistem proporsional tertutup, kembali memilih tanda gambar partai saja. Info tersebut menyatakan, komposisi putusan 6 berbanding 3 dissenting," ucap pria yang kini berprofesi sebagai advokat kepada wartawan, Ming-

gu (28/5).

Dari mana informasi itu didapat Denny?

"Siapa sumbernya? Orang yang sangat saya percaya kredibilitasnya, yang pasti bukan Hakim Konstitusi. Maka, kita kembali ke sistem pemilu Orba: otoritarian dan koruptif," kata Denny.

Sementara Juru Bicara (Jubi) MK, Fajar Laksono, mengaku belum tahu ada informasi yang

menyebut hasil putusan pemilu 2024 kembali ke proporsional tertutup. Ia pun mengaku belum tahu kalau adanya dissenting opinion.

"Saya belum tahu. (Soal dissenting opinion) Saya nggak tahu juga," ujar Fajar Laksono.

Sebagaimana diketahui, dalam sidang terakhir pada Selasa (25/5), MK menegaskan

► Bersambung ke hal 11

## Bank AS JPMorgan Terus Pangkas Staf, Pekan Ini PHK Lagi 500 Karyawan

**NEW YORK (IM)** - JPMorgan Chase masih terus melakukan pengurangan karyawan.

Pekan ini saja sekitar 500 pekerja kena pemutusan hubungan kerja (PHK).

Sebagian dari itu, merupakan pekerja pada divisi teknologi, dan operasional.

Per Maret 2023, tercatat jumlah karyawan JPMorgan sebanyak 296.877 karyawan atau, 8 persen lebih tinggi dari tahun sebelumnya.

Mengutip CNBC, PHK tersebut tersebar di seluruh divisi utama termasuk juga perbankan ritel dan komersial, manajemen aset dan kekayaan perusahaan, serta bank korporasi

dan investasi.

Seperti banyak perusahaan keuangan, JPMorgan secara berkala memangkas staf sepanjang tahun, bahkan saat mempekerjakan ribuan pekerja lagi untuk mengisi peran.

Di sisi lain, Bank memiliki sekitar 13.000 posisi terbuka saat ini.

Di bawah CEO Jamie Dimon, JPMorgan telah mengalami pertumbuhan akhir-akhir ini.

Terakhir JPMorgan mengakuisisi bank regional First Republic yang gagal dalam kesepakatan yang ditengahi pemerintah. Sebelumnya JPMorgan

► Bersambung ke hal 11

## Heboh, Mario Dandy Pasang Sendiri Borgol di Tangannya

**JAKARTA (IM)** - Video yang memperlihatkan Mario Dandy Satriyo (20), tersangka penganiayaan David Ozora, bisa memasang dan lepas sendiri kabel ties- pengganti borgol di tangannya.

Kuasa hukum korban David Ozora, Mellisa Anggraini menyoroti adanya perlakuan istimewa terhadap Mario Dandy. Tudingan itu dilontarkan karena di dalam video terlihat Mario bisa melepas dan pasang sendiri kabel ties tersebut.

"Senyum tanpa sesal, cable

ties lepas pasang sendiri, baju orange cuma asesoris, duduk di sofa dan di ruang ber Ac, luar biasa perlakuan untuk anak pejabat ini," tulis Mellisa di akun Twitternya @Mellisa\_An yang dilihat pada Minggu (28/5).

Mellisa pun menyinggung Mario Dandy yang kemungkinan mendapat hukuman yang ringan karena kondisi korban David yang semakin membaik.

"Terus sekarang mau dapat hukuman ringan karena David sudah mulai membaik fisiknya," ujarnya.

Kendati demikian, Mellisa memastikan pihaknya akan memperjuangkan restitusi bagi korban David. Sebab, ia tak mau pengobatan David terhenti hanya karena biaya perawatan yang semakin membesar.

"Kami juga masih berjuang untuk restitusi anak korban, jangan sampai pengobatan terhenti hanya karena biaya yang terus menggunung," ucapnya.

Untuk diketahui, Mario Dandy Satriyo merupakan

► Bersambung ke hal 11

## Helikopter TNI AD Jatuh di Bandung, Akibatnya Lima Krunya Luka-luka

**JAKARTA (IM)** - Sebuah helikopter berjenis Bell 412 milik TNI Angkatan Darat (AD) jatuh di kawasan Kampung Boyongbong, Desa Patenggang, Kecamatan Rancabali, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Minggu (28/5).

Helikopter tersebut jatuh kemudian terbakar sekitar pukul 13.30 WIB.

Helikopter tersebut mengalami kecelakaan saat digunakan untuk mendukung latihan pra tugas Batalyon Infanteri (Yonif) 300/BJW.

"Namun, tidak ada kor-

ban jiwa, baik dari prajurit TNI AD yang melaksanakan latihan, maupun dari masyarakat sekitar," kata Kepala Dinas Penerangan TNI AD (Kadispenad) Brigjen Hamim Tohari dalam keterangannya, Minggu (28/5).

Kru helikopter yang berjumlah lima orang seluruhnya dalam kondisi selamat dan hanya mengalami luka-luka akibat benturan.

Saat ini, seluruh kru telah dievakuasi ke RS Dustira, Cimahi, guna mendapatkan

► Bersambung ke hal 11



## BIKSU THUDONG TIBA DI KOTA SEMARANG

Sejumlah biksu yang mengikuti ritual Thudong tiba di Kota Semarang, Jawa Tengah, Minggu (28/5). Sebanyak 32 biksu dari Thailand tiba di Kota Semarang dan akan bermalam di Vihara Adi Dharma sebelum melanjutkan perjalanan menuju Candi Borobudur dalam rangka menyambut Hari Raya Waisak pada 4 Juni mendatang.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mewariskan Pelita Kebijaksanaan dan Menakhodai Perahu Cinta Kasih (Master Cheng Yen)

intiland

NEW  
nina AMION  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT  
pantyliner

ASALTAU!  
Horor, 31 Mayat Ditemukan Busuk di Salah Satu Rumah Duka di AS



**SEORANG** direktur salah satu rumah duka di Negara Bagian Indiana, Amerika Serikat (AS), tempat ditemukan lebih dari 31 mayat membusuk, bersalah atas lebih dari 40 tuduhan pencurian.

Jaksa menuntut Randy Lankford, yang memiliki bisnis Jeffersonville, karena gagal menyelesaikan layanan pemakaman yang dibayarinya. Hakim menuntut hukuman 12

► Bersambung ke hal 11

## Sudah Dipenjara 33 Tahun, Pria Ini Ternyata Tak Bersalah



**SETELAH** berada dalam tahanan selama 33 tahun, terungkap bahwa pria di California, Amerika Serikat (AS), ternyata tidak bersalah, ia pun dibebaskan dari tuduhan.

Ia dibebaskan karena tuduhan yang salah atas percobaan pembunuhan pada 1990-an. Pria bernama Daniel Saldana itu kini telah berusia 55 tahun.

Kala itu, Saldana dan dua lainnya didakwa

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.985,00	14.955,00
SGD	11.106,00	11.076,00
AUD	9.793,00	9.743,00
HKD	1.942,00	1.882,00
EUR	16.244,00	16.044,00
GBP	18.670,00	18.430,00

Jumat 26 Mei 2023 15:50 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>